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Missions des Ambassadeurs pour Christ  

L’église baptiste de Chauny 
Le 2 avril 2023 

 
Shalom à tous et à toutes ! Que la paix de Dieu soit dans l’église de Chauny !  
 
Je m’appelle Sangweon HAN. Je suis d’origine sud-coréenne. Je suis marié à Sun qui 
est aussi coréenne. Nous avons trois enfants qui sont tous maintenant grands : Sion, 
Siel et Joie. Tout à l’heure, après la prédication, lors d’un échange, je vais me 
présenter un peu en détail. 
 
Pour la prédication, je prie que notre Dieu m’aide à m’exprimer agréablement et 
vous aide à recevoir abondamment l’exhortation et la bénédiction à travers le 
message d’aujourd’hui. Amen !  
 
PREAMBULE : 
Quand on ne va pas bien, on a tendance à changer son environnement pour repartir 
à zéro. On change d’association, d’école, de travail, d’église, de ville ou même de 
pays. On change tout pour trouver une solution positive.  
 
Mais ce changement de la condition extérieure ne nous apporte toujours pas un 
grand bonheur, si notre cœur reste encore le même. Nous affrontons souvent les 
mêmes problèmes malgré nos efforts. Nous le connaissons bien par notre propre 
expérience. 
 
Or, cette expérience universelle nous aide à comprendre le plan rédempteur de 
Dieu. En fait Dieu a lui-même renouvelé plusieurs fois les conditions extérieures de 
sa première création. Par exemple, 

• Vu le péché originel d’Adam et Eve, Dieu a changé leur lieu d’habitation : du 
jardin d’Eden à son extérieur. 

• Peu de temps après le déluge, Dieu a dispersé sur toute la surface de la terre 
tous les êtres humains qui avaient construit la tour de Babel.  

• Dieu a changé plusieurs fois le régime d’Israël :  de l’esclavage en Egypte à 
l’indépendance en Canaan, d’une période anarchie au royaume unie et 
divisée. Enfin le pays d’Israël connaissait la déportation et la domination par le 
pouvoir étranger. 

 
Ainsi Dieu a changé plusieurs fois les conditions extérieures des êtres humains. 
Malgré tout cela, dans les nouvelles conditions renouvelées, les êtres humains n’ont 
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pas arrêté de pécher contre Dieu ! Non ! Le peuple d’Israël a gardé son cœur endurci. 
Il a sans cesse désobéit à la loi de Dieu. 
 
Enfin, Dieu a annoncé à travers la bouche d’Esaïe son dernier plan radical, définitif 
et ultime concernant le changement total de l’univers : La nouvelle création d’un 
nouveau ciel et d’une nouvelle terre (Es 65.17). Son plan prophétique sera réalisé 
lors du Retour du Christ. Nous la trouvons dans l’Apocalypse, la révélation de Jésus-
Christ. 

• Ap 21.1 : Puis je vis un nouveau ciel et une nouvelle terre, car le premier ciel 
et la première terre avaient disparu et la mer n’existerait plus. 

 
La nouvelle création est ainsi l’œuvre suprême de Dieu Trinitaire envers ses 
premières créatures. Elle est la dernière partie de la Bonne Nouvelle que notre 
Seigneur Jésus nous a annoncée et qu’il va réaliser lors de son Retour. Elle est 
notre dernier lieu d’habitation ! 
 
Mais en réalité, beaucoup de chrétiens, y compris moi-même, nous avons tendance 
à le considérer comme une théorie lointaine. Nous avons du mal à le prendre au 
sérieux dans notre vie quotidienne.  
 
Alors dans l’espoir de nous aider à surmonter ce problème d’incrédulité, et à 
concrétiser notre foi à la nouvelle création, je voudrais partager avec vous un aspect 
important de l’œuvre de Jésus concernant la première partie de la nouvelle 
création. En fait, elle se réalise en deux étapes : d’abord par la résurrection du Christ 
puis par son Retour. Aujourd’hui nous allons lire seulement la première partie 
réalisée déjà en nous, par l’union avec Christ-Ressuscité.  
 
LECTURE BIBLIQUE : 2 CO 5.16-21 
Ainsi, nous, dès maintenant, nous ne connaissons personne selon la chair ; même si 
nous avons connu le Christ selon la chair, maintenant nous ne le connaissons plus de 
cette manière. Si quelqu’un est dans le Christ, c’est une création nouvelle. Ce qui est 
ancien est passé : il y a là du nouveau. Et tout vient de Dieu, qui nous a réconciliés 
avec lui par le Christ, et qui nous a donné le ministère de la réconciliation. Car Dieu 
était dans le Christ, réconciliant le monde avec lui-même, sans tenir compte aux 
humains de leurs fautes, et mettant en nous la parole de la réconciliation. Nous 
sommes donc ambassadeurs pour le Christ ; c’est Dieu qui encourage par notre 
entremise ; au nom du Christ, nous supplions : Laissez-vous réconcilier avec Dieu ! 
Celui qui n’a pas connu le péché, il l’a fait pour nous péché, afin qu’en lui nous 
devenions justice de Dieu. 
 
JESUS A FONDE UN NOUVEAU FONDEMENT PAR SA RESURRECTION : 
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Il me semble important de poser une attention sur deux adverbes au verset 16 : 
« Désormais » et « Maintenant ». Ils marquent la postériorité par rapport à un 
point de référence indiqué dans le contexte. On les utilise pour exprimer une 
nouveauté : un nouvel état, une nouvelle idée et un nouveau temps qui succèdent à 
un autre. Il est donc logique de trouver l’événement de référence dans les passages 
précédents.  
 
En fait, au verset 151, Paul indique la mort et la résurrection de Jésus comme le 
point de référence entre l’ancien et le nouveau. Jésus a changé radicalement la 
condition du monde ! Grâce à Lui, tous les pécheurs ont une possibilité de se 
tourner réellement vers Dieu et de vivre pour lui.  
 
Mais tout le monde ne peut bénéficier de manière mécanique et automatique des 
nouveautés qu’il a apportées. Chacun doit se tourner vers les nouveautés en 
abandonnant son attitude ancienne. 
 
QU’EST-CE QUE L’ATTITUDE ANCIENNE A REJETER ? 
Par rapport à l’attitude ancienne à rejeter, au verset 16, Paul dit qu’elle est la façon 
de connaitre Jésus de manière purement humaine, selon la chair. Par exemple : 

• Jésus est conçu d’Esprit Saint et il est né d’une femme vierge. Mais on le 
considère comme un mythe. 

• Jésus est le Fils de Dieu. Mais on dit qu’il n’est qu’un charpentier, fils de 
Joseph. 

• Les enseignements, les miracles et les guérisons que Jésus a faites sont 
considérés comme ceux d’un grand philosophe, d’un sorcier, d’un charlatan et 
d’un guérisseur. 

• Jésus est ressuscité trois jours après sa mort. Mais on dit que son corps a été 
volé par ses disciples. 

 
Ainsi, on refuse de croire en Jésus comme Dieu Fils. Au lieu de s’appuyer sur la 
révélation divine venue d’en haut, on invente sa propre théorie et sa religion ! On 
module Jésus à sa guise de manière purement humaine. On voudrait vivre en 
autonomie, sans vouloir dépendre de Dieu. C’est le principe du raisonnement du 
monde actuel non régénéré que nous avons suivi quand nous étions membre du 
prince de la puissance de l’aire !  
 
MEME AU SEIN DE L’EGLISE… 

 
1 Et s’il est mort pour tous, c’était afin que ceux qui vivent ne vivent plus pour eux-mêmes, mais pour celui qui est 
mort et ressuscité pour eux. 
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Or malheureusement, même au sein de l’église, il n’est pas difficile de rencontrer 
des gens qui continuent à connaître de cette façon Jésus et son église qu’il s’est 
acquise par son sang !  
 
Prenons quelques exemples de l’église corinthienne.  

• Certaines accusent Paul même s’il est fondateur de l’église. Ils l’accusent qu’il 
est faible et doux. Ce sont des gens qui soulignent l’importance des discours 
puissants, des visions, des révélations et des miracles. On les appelle « faux-
apôtres2 » qui se vantent aussi de leur relation privilégiée avec Jérusalem. 

• Il y avait un autre groupe qui a tendance de faire n’importe quoi en méprisant 
le corps : « De toutes façons, nos âmes ont été déjà rachetées par le Christ 
alors que notre corps soit faible ou même corrompu. » On les appelle 
« Libertins3 » qui spiritualisent la foi chrétienne en dissociant le corps de l’âme. 

• En s’opposant à ce groupe, certains croient qu’ils peuvent discipliner leur vie 
par des règles de conduite afin que la pureté de l’esprit ne soit pas souillée 
par la chair. On les appelle « légalistes4 ». 

 
Aujourd’hui nous pouvons y ajouter d’autres types de chrétiens.  

• Par exemple, ceux qui s’attachent à la théologie libérale, à celle de prospérité, 
à l’œcuménisme au sens de l’inter-religion et au déisme moraliste 
thérapeutique, qui a pour but de la vie « d’être heureux et de se sentir bien ». 
Ils ont tous une tendance de ne pas vouloir s’engager à une église locale.  

 
 
L’UNION AVEC LE CHRIST RESSUSCITE ! 
Envers ces gens-là, l’apôtre Paul annonce son évangile pour les inviter à se tourner 
immédiatement vers Jésus qui nous appelle à vivre la nouveauté divine ! Au verset 
17, Paul fait une très belle déclaration : 

• 2 Co 5.17 : Si quelqu’un est en Christ, il est une nouvelle créature. Les choses 
anciennes sont passées ; voici, toutes choses sont devenues nouvelles. 

 
Pour vivre pleinement la nouveauté divine, il faut que nous soyons en Christ et que 
nous nous unissions à Lui. Nous ne pouvons pas nous réjouir de la nouveauté, sans 
être nous-mêmes nouveaux. Par rapport à l’union avec le Christ, Paul explique avec 
un autre terme dans les versets suivants 18 et 19 : la réconciliation avec Dieu !  
 
LA RECONCILIATION ! 

 
2 Introduction à 2 Corinthiens, Bible Semeur 
3 A. Kuen, Encyclopédie lettre de Paul, Editions Emmaüs, p. 234 
4 Idem  
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Le Grand Dictionnaire de la Bible la définit ainsi : La réconciliation, qui fait suite à 
l’événement du pardon, désigne la restauration de la relation brisée par le péché 
et marquée par l’inimitié5. Elle se fait donc entre l’offensé et l’offenseur ! 
 
Entre Dieu Saint et l’homme pécheur, qui est l’offenseur ? Qui est l’offensé ? Celui 
qui est offensé est Dieu ! C’est Lui qui est en colère contre l’homme pécheur ! En 
revanche, après avoir offensé Dieu, les offenseurs se sont cachés parmi les arbres du 
jardin car ils avaient peur de l’Eternel Dieu ! Depuis ce moment-là, une 
distance s’est installée entre Dieu-offensé et l’homme-offenseur.  
 
Comment peuvent-ils se retrouver tous les deux pour la réconciliation ? Prenons 
l’exemple de mon couple. Je suis souvent l’offenseur. Je ne sais pas pourquoi. Bref, 
pour la réconciliation, je demande d’abord pardon à mon épouse. Je fais tout pour 
obtenir son pardon. Je me comporte bien, mieux qu’avant avec des paroles plus 
agréables et flatteuse par fois en disant : « Tu es belle ! Pour moi tu es la femme 
plus belle du monde ! » Je fais la vaisselle avec beaucoup de soin. Je nettoie la 
maison plus proprement et plus souvent. Ainsi je fais tout de mon mieux ! Enfin si 
elle l’accepte et si sa colère est apaisée, la réconciliation a lieu. Désormais je peux 
respirer normalement et tranquillement. Mais quelques jours après, je 
recommence… Je ne sais pas pourquoi. Peut-être, parce que je suis un homme, un 
mari comme les autres ? Ce n’est pas le sujet d’aujourd’hui. 
 
Dans cette procédure de la réconciliation, ce qui est important, c’est que 
l’offenseur présente directement son pardon à l’offensé. Il faut que tous les deux 
doivent se rencontrer directement !  
 
Mais entre Dieu-offensé et l’homme-offenseur, une rencontre directe n’est pas du 
tout possible ! Dieu est éternellement Saint ! Et l’homme est éternellement impur 
et souillé du péché ! Dans cette condition, ils ne peuvent se rencontrer directement ! 
Si l’homme-offenseur s’approche de Dieu Saint, il mourra à cause de sa nature 
pécheresse ! Ainsi sans changer la condition, aucun pécheur ne peut se réconcilier 
directement avec Dieu Saint !  
 
Alors qui pourra changer cette condition ? S’il y a un médiateur, qui est capable de 
s’approcher à la fois de Dieu Saint et de l’homme pécheur, s’il y a quelqu’un qui 
peut satisfaire la double nature : divine et humaine, c’est lui qui pourra la changer !  

• Mais, l’homme ne peut pas donner de médiateur car il est pécheur dès sa 
naissance !  

 
5 Le Grand Dictionnaire de la Bible, Excelsis, p.1394 
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• L’homme, dans sa nature pécheresse, ne peut pas devenir médiateur vis-à-vis 
de Dieu !  

 
C’est pour cela que Dieu lui-même envoie sur la terre son propre Fils unique 
incarné de la Parole en chair ! Mais ceci ne veut pas dire que Jésus est pécheur 
comme tous les êtres humains ! Non ! En lui il n’y a aucun péché (v.21) ! Par amour 
sans mesure pour nous, Jésus, « Agneau », est venu porter nos péchés à notre place ! 
Il est mort sur la croix à notre place ! Ainsi Dieu ne charge pas l’homme de ses 
fautes (v.19). En tant que médiateur, Jésus s’est chargé lui-même du péché de 
chacun d’entre nous ! Jésus, pleinement homme et pleinement Dieu, vient pour 
nous donner une occasion d’être réconciliés avec Dieu par Lui seul ! 
 
Donc si nous croyons en Lui seul médiateur, nous sommes déjà devenus une 
nouvelle créature. Toutes choses sont devenues nouvelles, pour ceux qui sont 
réconciliés avec Dieu par Christ !  
 
C’est pourquoi nous témoignons que le monde que nous connaissions a changé et 
qu’il n’est plus ! Rappelons notre témoignage ! Probablement chacun a dit que : 

• J’étais dans les ténèbres, mais aujourd’hui je suis dans la lumière ! 

• Je ne connaissais pas le sens de ma vie, mais aujourd’hui, je l’ai trouvé ! 

• Avant je regardais le monde avec amertume mais je le vois maintenant avec 
amour et compassion.  

• Avant j’étais esclaves de la peur de la mort, de la réussite sociale et du plaisir 
charnel, maintenant je prends plaisir à mettre en pratique la parole de Dieu !  

 
Bien que la condition extérieure qui nous entoure ne soit pas changée, notre cœur 
et notre âme régénéré voit le monde avec un nouveau regard ! Par la 
réconciliation, Dieu fait partiellement goûter la nouveauté à ses enfants ! La 
réconciliation nous permet de débuter de respirer le nouvel air dans la nouvelle 
création ! Par la réconciliation, Dieu nous donne une grande aspiration à la finalité 
de la nouvelle création qui sera parfaitement réalisée lors du Retour du Seigneur, 
Jésus-Christ. Dans ce sens-là, nous crions « Maranatha ! » Viens, Seigneur Jésus !  
 
LE MANDAT CREATIONEL ! 
La nouvelle création rappelle tout naturellement l’ancienne. Le terme « nouvelle » 
pourrait avoir un sens par rapport à l’ancienne. A la première création, Dieu a donné 
quelques missions à notre premier parent avant qu’ils ne soient devenus pécheurs, 
offenseurs. On les nomme « le mandat créationnel ». Nous pouvons le trouver dans 
le début de le Genèse. Sans creuser de près le texte, je vais le résumer en trois 
points. 
 



   
 

7 
 

Le premier mandat créationnel est expliqué dans Gn 1.28 : Dieu bénit l’homme et la 
femme et leur dit : Soyez féconds, multipliez-vous, remplissez la terre et soumettez-
la. Dominez sur les poissons de la mer, sur les oiseaux du ciel et sur tous les animaux 
qui fourmillent sur la terre. 

• Remplir l’univers ne signifie pas une simple reproduction. Puisque l’Eternel 
Dieu a donné cette mission avant qu’Adam et Eve ne mangent le fruit défendu, 
le premier mandat créationnel s’agit de la multiplication des images non-
pécheresses de Dieu ! 

 
Le deuxième mandat créationnel se trouve dans Gn 2.15 : Le Seigneur Dieu prit 
l’homme et le plaça dans le jardin d’Eden pour le cultiver et pour le garder. 

• « Cultiver et garder le jardin d’Eden » signifie le service dans la demeure de 
Dieu, c’est-à-dire dans le Temple de Dieu ! 

 
Le troisième mandat créationnel est écrit dans Gn 2.16-17 : Le Seigneur Dieu donna 
cet ordre à l’homme : Tu pourras manger les fruits de tous les arbres du jardin, mais 
tu ne mangeras pas le fruit de l’arbre de la connaissance du bien et du mal, car le 
jour où tu en mangeras, tu mourras, c’est certain. 

• Ainsi le troisième mandat créationnel s’agit de la nourriture autorisée et 
interdite. C’est pour vivre éternellement dans la présence de Dieu tout en 
exerçant leur mission. Pour cela, il faut une foi persévérante à la parole saine 
de Dieu Saint. 

 
Ainsi à la première création, Adam et Eve ont reçu ces trois missions : la 
multiplication des images non-pécheresses de Dieu, le service dans la demeure de 
Dieu et la foi persévérante à la parole de Dieu.  
 
Or, peu de temps après, ils ont commis le péché originel par la consommation du 
fruit défendu. En conséquence, ils sont condamnés à mort ! 
 
LE MANDAT MISSIONNEL POUR LES NOUVELLES CREATURES : 
Alors est-ce que le mandat créationnel est annulé à cause du péché ? N’est-il plus 
valable pour les chrétiens, nouvelles créatures ? Je trouve que ces questions sont 
très importantes car elles caractérisent la nature de l’œuvre de Jésus. 
 
Pour répondre à cette question, je vais comparer chaque élément de la première 
création à celui de la nouvelle création expliquée dans notre texte d’aujourd’hui. 
 
Adam et Eve ont été créés à l’image de Dieu. Paul appelle les nouvelles créatures 
« Ambassadeur pour Christ » !  Dans ces deux titres, Image de Dieu et Ambassadeur, 
nous pouvons trouver un même rôle : « Représentation ».  
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• L’image peut avoir un sens quand elle représente l’original. L’image de Dieu 
représente Dieu vis-à-vis du monde.  

• L’ambassadeur peut aussi avoir un sens à condition qu’il représente celui qui 
l’envoie. Donc l’ambassadeur pour Christ, la nouvelle créature, représente le 
Christ vis-à-vis du monde. 

 
Alors, quelles sont les missions des Ambassadeurs pour Christ ? Quelles sont nos 
missions ? 
 
LE MINISTERE DE LA RECONCILIATION !  
Dieu donne le ministère de la réconciliation aux ambassadeurs pour Christ (v. 18). 
C’est pour faire un appel au salut par nous. Le ministère de la réconciliation est pour 
le salut des hommes. Ainsi plus de réconciliation, plus de salut. Il s’agit donc d’un 
travail qui fait agrandir et développer le Royaume de Dieu. Autrement-dit, nous, 
ambassadeurs pour le Christ, sommes appelés ainsi à nous multiplier !  
 
SERVICE DANS LE CORPS DU CHRIST :  
Bien sûr, la multiplication ne se fait pas par une seule personne. Depuis le jardin 
d’Eden, Dieu a voulu que l’homme et la femme travaillent ensemble. Toutes les 
images de Dieu sont appelées à travailler ensemble, sans distinction entre l’homme 
et la femme. Or ce droit a été restreint à cause du péché. C’est pourquoi Jésus est 
venu le restaurer ! 
 
Il me semble important de vérifier combien ses œuvres sont grands et précieux dans 
nos vies quotidiennes. Pour cela, je vous propose de participer à une petite 
démonstration. Selon l’Ancient Testament, on ne compte pas les femmes et les 
enfants. Ils n’avaient pas le droit d’entrer dans le Temple de Dieu pour le service. 
Alors je demande à toutes les femmes et les enfants présents ici de se lever, se 
sortir de ses places et de se mettre debout devant les murs. Selon la même loi, les 
hommes de moins 25 ans et de plus 50 ans ne peuvent pas non plus servir l’Éternel 
dans la tente de la Rencontre6. De la même façon, je vous demande aux hommes de 
moins 25 ans et de plus 50 ans de se mettre debout devant les murs. Voici, il ne 
reste pas beaucoup qui peuvent servir l’Éternel dans son temple. Est-ce qu’il y a des 
lévites parmi vous ? Personne ! Donc, parmi nous il n’y a aucun qui a le droit de 
servir Dieu dans le Temple selon l’Ancien Testament ! 
 
Mais par sa mort et sa résurrection, Jésus a renouvelé la condition de service dans 
la demeure de Dieu, dans le Temple de Dieu ! Il n’y a plus ni Juif ni non-Juif, il n’y a 
plus ni esclave ni libre, il n’y a plus ni homme ni femme, car nous sommes tous un 

 
6 Nb 4.2-3 ; 8.24 
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en Jésus-Christ. (Gal 3.28) Regardons les uns les autres ! Nous sommes tous 
différents ! Mais nous formons un seul corps et nous sommes devenus un en 
Christ-Ressuscité !  
 
C’est pourquoi, ce que nous sommes ici dans la même communauté n’est pas par 
hasard. C’est un fruit de l’œuvre de Dieu Trinitaire ! Depuis le début de l’histoire 
humaine, depuis si longtemps, Dieu Père, Fils et Esprit a travaillé dans sa patience 
d’Amour pour que chacun d’entre nous devienne « Ambassadeur pour Christ ! » 
dans le Royaume de Dieu, dans le corps du Christ, dans son Eglise, dans l’église à 
Chauny ! Gloire à Dieu ! Nous, ambassadeurs, sommes appelés tous à travailler 
harmonieusement pour Christ dans cette église, l’église évangélique baptiste de 
Chauny ! C’est pourquoi Jésus nous a accordé à chacun l’accès au service pour 
Dieu ! Chacun a sa place l Chacun a son ministère ! Amen ! 
 
Reprenez vos places. 
 
 LA PAROLE DE LA RECONCILIATION :  
Pour exercer ce ministère, Dieu nous donne la parole de la réconciliation, celle que 
le Christ a transmise à ses premiers disciples.  
 
L’évangile n’est pas une simple parole pour la consolation morale, ni une leçon 
humaine, ni un encouragement pour la poursuite de la richesse, ni un médicament 
pour une simple guérison physique. Non ! L’Evangile est la puissance de Dieu pour 
le salut de tout homme qui croit ! 
 
C’est vrai que toutes les religions disent que l’homme est mauvais. Elles proposent 
un certain moyen de réparation de la faute des hommes pour atteindre à un endroit 
ou un état ultime. En gros, elles exigent aux adhérents de payer leur dette par eux-
mêmes. Ainsi toutes les religions font fatiguer les adhérents par les corvées 
illimitées !  
 
Mais notre Dieu, le véritable Dieu, présente Jésus, son Fils unique, comme 
« Agneau » qui se charge sur lui-même tout le péché du monde, le péché de 
chacun d’entre nous !  
 
Dans les versets 20 et 21, Paul résume l’essentiel de la Parole de Dieu qui nous a 
sauvée et qui nous sauve encore !  

« Soyez réconciliés avec Dieu ! En effet, celui qui n’a pas connu le péché, il l’a 
fait devenir péchés pour nous afin qu’en lui nous devenions justice de Dieu. 
» 
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L’Evangile, la Parole de Dieu, est notre nourriture spirituelle qui doit être saine et 
sainte ! Mangeons-la bien chaque jour par la foi persévérante et saine !  
 
CONCLUSIONS :  
Frères et sœurs, le mandat créationnel est ainsi devenu notre propre mission. 
Jésus-Christ, deuxième Adam, a restauré le mandat créationnel par sa mort et sa 
résurrection ! Le mandat créationnel est devenu maintenant missionnel pour nous !  
 
En plus Jésus nous a rendu la capacité d’accomplir ! C’est la dernière nouveauté en 
Jésus dont je voudrais bien parler avant de terminer ma prédication ! Nous, 
nouvelles créatures, marqués de l’empreinte du Saint-Esprit, pouvons accomplir ce 
ministère restauré et glorieux sans être expulsé du nouveau Jardin d’Eden ! Nous 
n’avons pas besoin de nous inquiéter de la perte de notre titre, ambassadeur pour 
Christ ! Sans avoir peur de retomber dans la mort comme le premier Adam, nous 
pouvons maintenant accomplir le ministère de la réconciliation en Jésus-Christ, 
nouvel Adam ! Car nous sommes nés de Dieu, le malin ne peut nous toucher ! (1 Jn 
5.18) En effet, nous avons l’assurance que ni la mort, ni la vie, ni les anges, ni les 
dominations, ni le présent, ni l’avenir, ni les puissances, ni la hauteur, ni la 
profondeur, ni aucune autre créature ne pourras nous séparer de l’amour de Dieu 
manifesté en Jésus Christ notre Seigneur ! (Rm 8.38-39)  
 
Frères et sœurs, vous et moi, nous sommes gratuitement devenus « ambassadeurs 
pour Christ » ! Jésus nous a accordé une nouvelle identité. C’est pour pouvoir 
participer à la création du nouveau monde avec Lui ! Nous sommes en train de 
créer le nouveau monde avec Jésus ! Nous sommes ainsi ouvriers de la nouvelle 
création ! Quelle dignité pour nous ! Quel honneur pour nous ! 
 
Tout est devenu nouveau pour nous ! La valeur de notre travail est totalement et 
radicalement différent de celle du travail du monde ancien ! Aspirons donc à ce qui 
est nouveau au lieu de poursuivre ce qui va se détruire ! Réjouissons-nous de 
notre nouvelle identité en Christ-Ressuscité, nouvel Adam !  
 
Frères et sœurs, nous sommes nouvelles créatures ! Nous sommes ambassadeurs 
pour Christ ! 
 
Amen ! 


